

FAQ

Wie lange halten Xtreme Lashes?

Dies ist eine kurze Frage, aber die Antwort ist sehr umfangreich. Normalerweise sind Xtreme Lashes Dauerwimpern und können mit regelmäßigen Auffüllterminen sogenannten Refills (alle 2-4 Wochen) dauerhaft getragen werden. Werden Xtreme Lashes nur einmal appliziert und nicht wieder aufgefüllt, fallen nach und nach einzelne Wimpern gemeinsam mit den Xtreme Lashes aus und es werden immer weniger Lashes am Auge sein. Dies hängt von der Wachstumsgeschwindigkeit der eigenen Wimpern ab. Nach spätestens zwei bis drei Monaten sind dann alle Extensions mit der Naturwimper ausgefallen und neue Wimpern sind nachgewachsen. Der Look am Auge wird also ohne Auffülltermine, je nach Anzahl der geklebten Xtreme Lashes, immer dünner werden.

Schädigen die Xtreme Lashes Lashextensions meine natürlichen Wimpern?

NEIN. Xtreme Lashes werden einzeln auf Ihr Wimpernhaar appliziert. Xtreme Lashes geben Ihrem eigenen Wimpernhaar einen Schutz und schädigen Sie nicht. Wenn Sie regelmäßige Refills durchführen lassen (alle 2-4 Wochen), werden Sie dauerhaft schöne Wimpern haben. Nur falsch angebrachte Wimpern oder Büschel, die auf mehrere Naturwimpern geklebt werden, schädigen die Naturwimpern. Deshalb ist es sehr wichtig auf die Qualität des Lashstylisten zu achten. Das Anbringen der Extensions ist ohne fachmännische Ausbildung und viel Übung fast unmöglich.

Wie muss ich mich auf die Xtreme Lashes Lash-Extensions vorbereiten?

Kommen Sie zur Applikation der Xtreme Lashes ohne Mascara und ohne Augen-Makeup mit gereinigten Wimpern. Zwischen Wimpern färben und Applikation sollten mindestens 48 Stunden liegen. Benutzen Sie einen Tag vor der Applikation keine Wimpernzange. Entfernen Sie vor der Applikation Ihre Kontaktlinsen.

Wie verläuft die Applikation von Xtreme Lashes?

Sie liegen auf einer Kosmetikliege mit geschlossenen Augen. Die Applikation der Xtreme Lashes Eyelash Extensions ist absolut schmerzfrei, die meisten Kunden schlafen ein und werden mit traumhaft schönen, vollen Wimpern wach.

Warum halten Xtreme Lashes Lashextensions so lange?

Die besondere Applikationsmethode und die optimal aufeinander abgestimmten Produkte sorgen zusammen mit der sauberen Applikationsart für die lange Haltbarkeit von Xtreme Lashes. Der speziell entwickelte Kleber und Haftvermittler von Xtremelashes verbindet die Naturwimper dauerhaft mit dem Extension – bis die Wachstumsphase Ihrer eigenen Wimper beendet ist und dann ausfällt.

Worauf muss ich achten, wenn Xtreme Lashes appliziert wurden?

Sie sollten 48 Stunden lang die Xtreme Lashes sehr sorgfältig behandeln. Das heißt: um dem Kleber die endgültige Standfestigkeit zu verleihen, bitte 48 Stunden kein Wasser oder Wasserdampf an die Xtreme Lashes lassen. Reinigen Sie Ihre Augen sorgfältig mit einem Q-Tip um den Lidrand. Besuchen Sie 48 Stunden lang nach Anbringen der Xtreme Lashes kein Schwimmbad und keine Sauna und benutzen Sie keine Mascara. Nach 48 Stunden hat der Kleber seine endgültige Haltbarkeit erreicht.

Kann ich meinen Mascara weiterbenutzen?

Normalerweise braucht man nach dem Anbringen von Xtreme Lashes keine Mascara mehr. Sollten Sie welchen benutzen wollen, gibt es eine spezielle Mascara von Xtreme Lashes - nur so können wir für die Haltbarkeit der Xtreme Lashes garantieren. Benutzen Sie auf keinen Fall eine wasserfeste Mascara und verwenden Sie keine ölhaltigen Reiniger für Ihre Wimpern – dies zerstört die Verbindung zwischen Wimper und Xtreme Lashes Kleber.

Muss ich die Xtreme Lashes besonders pflegen?

Um die Haltbarkeit und das Aussehen langfristig zu erhalten, gibt es eine spezielle Reinigung und eine Pflege (Schutzcoating) von Xtreme Lashes. Das Schutzcoating darf frühestens 4 Tage nach der Applikation angewendet werden. Ansonsten sollten Sie immer sorgfältig mit den Xtreme Lashes umgehen – vermeiden Sie zu starkes Reiben der Augen, um die Xtreme Lashes nicht unnötig zu strapazieren.